

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 25.11.2011

Feuerwehr-Oldie sucht Unterschlupf



Bezirksbürgermeister Michael-Georg von Wenczowsky nutzte die letzte Sitzung der

Bezirksvertretung Cronenberg zu einem Aufruf: „Bitte melden Sie sich noch vor dem Winter!“, rief er alle Eigentümer großer Garagen oder Hallen auf, denn die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) sucht dringend eine wetterfeste Bleibe für ein historisches Löschfahrzeug aus ihrem Fuhrpark.

Bis Mitte des Jahres hatte der Veteran, der 22 Jahre lang bei den Cronenberger Freiwilligen im Einsatz war, eine wetterfeste Bleibe, seitdem wartet der verdiente Oldtimer vor dem Löschhaus in der Kemmannstraße auf einen neuen „Unterschlupf“. Den nächsten Winter übersteht das Fahrzeug nicht im Freien, sodass die Dörper Wehrleute dringend nach einem „Gastgeber“ suchen.

Wer helfen kann, möchte sich unter Telefon 563-16 71 oder per E-Mail an mail@feuerwehr-cronenberg.de melden!